

## Encharcamientos en todo el Valle de México

POR HUGO JIMÉNEZ

Numerosos encharcamientos, que provocaron caos vial en las principales vialidades de la región norte-poniente de la Zona Metropolitana del Valle de México, dejó la pertinaz lluvia que se registró durante toda la noche del domingo pasado, así como la madrugada y mañana de ayer.

Los municipios más afectados fueron Naucalpan, Huixquilucan, Tlalnepantla, Atizapán, Coacalco, Tultitlán, Cuautitlán México y Cuautitlán Izcalli, en donde además se registraron numerosas fallas en los semáforos, a causa de esas lluvias.

En el Periférico Norte, en el sentido a la Ciudad de México, desde la zona de La Quebrada, incluso en la autopista México-Querétaro, toda esa vialidad quedó convertida en un enorme estacionamiento, debido a los encharcamientos registrados principalmente en tramos de los municipios de Tlalnepantla y Naucalpan.

En esos lugares fue común ver que los motociclistas de tránsito, estaban pendientes de qué autos violaban el "Hoy No Circula" pero que por agilizar la vialidad, que fue muy pesada en todo ese trayec-

to, los dejaban pasar. Comenzó el congestionamiento en Izcalli y terminaba en El Toreo.

Una de las regiones más afectadas por la lluvia, fue la zona centro de Tlalnepantla, en donde el agua subió en las calles hasta en más de 30 centímetros, provocando caos vial, como sucedió en la avenida Hidalgo, una de las principales. Lo

mismo sucedió en la calle de Lerma, así como en la avenida Mario Colín, y en la del Ayuntamiento (las vías del tren), así como en Tlotepecas.

En Naucalpan, los mayores problemas se registraron en las partes bajas del Periférico Norte, sobre todo en los pasos a desnivel, así como en la avenida López Mateos y en la avenida Lomas Verdes, en donde el agua bajaba como ríos, provocando encharcamientos. También toda la zona de Acatlán, resultó afectada, porque los problemas viales se agudizaron, pues los automovilistas que huían del Periférico, llegaban a esa zona.

Las autoridades policíacas y de Protección Civil de esos municipios, reportaron que no hubo daños graves, sólo numerosos choques "lamineros", por fallas en frenos, pero ninguna emergencia grave.

los mayores problemas se registraron en las partes bajas del Periférico Norte, sobre todo en los pasos a desnivel

FOTO: JOSÉ LUIS RUBIO



>> PERMANENTES LLUVIAS provocan problemas en la zona metropolitana.

